

**VILLAGE OF TIDE HEAD
REGULAR MONTHLY MEETING**

April 17, 2019

**OPENING OF MEETING AND WELCOMING
REMARKS**

The Regular Monthly meeting of the Tide Head Village Council was called to order by the Chairperson, Mayor Hunter, at 7:00 P.M. in the Village of Tide Head office.

ATTENDANCE

Mayor Randy Hunter
Deputy Mayor Cathy McDavid
Councillor Mark St.Onge
Administrator Angie Irvine
One member from the public

ABSENTEE:

Councillor Patrick Lanteigne

APPROVAL OF AGENDA

It was moved by Councillor St.Onge and seconded by Deputy Mayor McDavid to approve the agenda as circulated. Motion carried.

DISCLOSURE OF INTEREST

None.

APPROVAL OF MINUTES

It was moved by Deputy Mayor McDavid and seconded by Councillor St.Onge that the minutes of the last regular meeting of March 13, 2019 be approved as circulated. Motion carried.

**BUSINESS ARISING FROM THE PREVIOUS
MINUTES**

None.

BILLS

The following bills were brought to the meeting and the financial statements to March 31, 2019.

**VILLAGE DE TIDE HEAD
RÉUNION MENSUELLE ORDINAIRE**

Le 17 avril 2019

**OUVERTURE DE LA RÉUNION ET MOTS DE
BIENVENUE**

Le Maire Randy Hunter assume la présidence et ouvre la séance de cette réunion mensuelle ordinaire du conseil du Village de Tide Head à 19h00 dans le bureau du Village de Tide Head.

PRÉSENCES

Randy Hunter, Maire
Cathy McDavid, Mairesse Suppléante
Mark St.Onge, Conseiller
Angie Irvine, Administratrice
Un membre du public

ABSENT :

Patrick Lanteigne, Conseiller

APPROBATION DE L'ORDRE DU JOUR

Il est proposé par le Conseiller St.Onge et appuyé par la Mairesse Suppléante McDavid d'approuver l'ordre du jour tel que distribué. Proposition adoptée.

RÉVÉLATION DE CONFLIT D'INTÉRÊT

Aucun.

APPROBATION DU PROCÈS VERBAL

Il est proposé par la Mairesse Suppléante McDavid et appuyé par le Conseiller St.Onge que le procès verbal de la dernière réunion ordinaire du 13 mars 2019 soit adopté tel que distribué. Proposition adoptée.

**AFFAIRES DÉCOULANT DU PROCÈS-
VERBAL**

Aucune.

FACTURES

Les factures suivantes sont apportées à la réunion ainsi que les états financiers au 31 mars 2019.

– March payroll remittances /Versements de retenues sur paie pour mars.....	6,349.14
Rémi Gallant – Reimbursement for cell phone / Remboursement pour téléphone cellulaire	25.00
Restigouche County S.P.C.A. – Animal control / Contrôle des animaux.....	155.15
Restigouche County S.P.C.A. – Dog Licences / Licences pour chiens.....	310.00
Regional Service Commission #2	
– Solid waste disposal / Élimination des déchets solides.....	2,218.32
Restigouche RSC/CSR du Restigouche – Corporate & planning services/ Services corporatifs & urbanismes.....	5,192.00
Ricoh – Copier charge / Frais pour photocopieur	93.46
Royal Bank – Bank charges / Frais bancaires.....	609.26
Royal Bank Visa – Supplies, Registrations/ Fournitures, immatriculations.....	618.66
Service NB/Service N-B – Mapping service de cartographie.....	10.00
Sansom Equipment – Supplies / Fournitures	2,478.19
Work Safe NB – Fee for firefighters / Frais pour pompiers.....	
Telmatik – Alert & notification messaging system / Système de messagerie d'alerte et notification.....	143.75
	Total 124,628.77

It was moved by Councillor St.Onge and seconded by Deputy Mayor McDavid to approve the financial statements and the payment of these bills. Motion carried.

Il est proposé par le Conseiller St.Onge et appuyé par la Mairesse Suppléante McDavid d’approuver les états financiers et le paiement de ces factures. Proposition adoptée.

NEW BUSINESS

AFFAIRES NOUVELLES

RSC Planning Division – Request views

CSR Division d’urbanisme – Demande d’avis

It was moved by Deputy Mayor McDavid and seconded by Councillor St.Onge that the Village of Tide Head Council request the views from the Planning Division of the Restigouche Regional Service Commission regarding the sale of a parcel of land for public purpose on Duncan Street PID number 50202944.

Il est proposé par la Mairesse Suppléante McDavid et appuyée par le Conseiller St.Onge que le conseil du village de Tide Head demande l’avis à la division d’urbanisme de la Commission des services régionaux du Restigouche pour la vente d’un terrain à but public sur la rue Duncan NID numéro 50202944.

NB Police Association – Donation

L’Association des policiers du N.-B. - Donation

It was moved by Councillor St.Onge and seconded by Deputy Mayor McDavid to donate \$75.00 to the NB Police Association. Motion carried.

Il est proposé par le Conseiller St.Onge et appuyé par la Mairesse Suppléante McDavid de faire une donation de 75,00\$ à l’Association des Policiers du N.-B. Proposition adoptée.

Appointment of the Auditor for Fiscal Year Ending December 31, 2019

Nomination d’un vérificateur pour l’année fiscale terminant le 31 décembre 2019

It was moved by Deputy Mayor McDavid and seconded by Councillor St.Onge to appoint Allen Paquet & Arseneau as the auditor for the fiscal year ending December 31, 2018. Motion carried.

Il est proposé par la Mairesse Suppléante McDavid et appuyée par le Conseiller St.Onge d’embaucher la firme d’Allen, Paquet & Arseneau en tant que vérificateur pour l’année fiscale terminant le 31 décembre 2019. Proposition adoptée.

CBDC Membership renewal

It was moved by Councillor St.Onge and seconded by Deputy Mayor McDavid to renew the CBDC membership in the amount of \$25.00. Motion carried.

Restigouche Community Transportation - Donation

It was moved by Deputy Mayor McDavid and seconded by Councillor St.Onge to donate \$50.00 to the Restigouche Community Transport. Motion carried.

Patrick Soucy Taekwondo – Donation

It was moved by Councillor St.Onge and seconded by Deputy Mayor McDavid to donate \$50.00 to Patrick Soucy Taekwondo. Motion carried.

Campbellton Salmon Festival - Fireworks Donation

It was moved by Deputy Mayor McDavid and seconded by Councillor St.Onge to donate \$400.00 to the Campbellton Salmon Festival fireworks. Motion carried.

Bullying Canada – Donation

It was moved by Councillor St.Onge and seconded by Deputy Mayor McDavid to donate \$50.00 to Bullying Canada. Motion carried.

MAYOR'S REPORT

Mayor Hunter reported on the meetings he attended last month.

March 14th, was an interview with CBC regarding the Tide Head school closure.

March 18th, a meeting with the RCMP for their quarterly report.

March 25, the nursing home meeting. They recently hired 2 nurses from Vancouver.

March 26 and 28, the Restigouche Regional Service Commission's regular meeting and special meeting regarding the economic development of the region.

April 16th, the Vitalité annual board meeting. Mr. Denis Savoie spoke on behalf of the RSC regarding the issues in the region and gave a presentation for the youth center in hopes to keep it in the region.

Renouvellement de l'adhésion à la CBDC

Il est proposé par le Conseiller St.Onge et appuyé par la Mairesse Suppléante McDavid de renouveler l'adhésion à la CBDC d'un montant de 25,00\$. Proposition adoptée.

Transport communautaire du Restigouche – Donation

Il est proposé par la Mairesse Suppléante McDavid et appuyé par le Conseiller St.Onge de faire un don au montant de \$50.00 au Transport communautaire du Restigouche. Proposition adoptée.

Patrick Soucy Taekwondo – Donation

Il est proposé par le Conseiller St.Onge et appuyé par la Mairesse Suppléante McDavid de faire un don au montant de \$50.00 à Patrick Soucy Taekwondo. Proposition adoptée.

Festival du saumon de Campbellton – Donation pour feux d'artifices

Il est proposé par la Mairesse Suppléante McDavid et appuyé par le Conseiller St.Onge de faire un don au montant de \$400.00 au Festival du saumon de Campbellton pour les feux d'artifices. Proposition adoptée.

Intimidation Canada – Donation

Il est proposé par le Conseiller St.Onge et appuyé par la Mairesse Suppléante McDavid de faire un don au montant de \$50.00 à l'Intimidation Canada. Proposition adoptée.

RAPPORT DU MAIRE

Le Maire Hunter a rapporté sur les réunions dont il a assisté le mois dernier.

Le 14 mars, une entrevue avec CBC concernant la fermeture de l'école de Tide Head.

Le 18 mars, une réunion avec la GRC pour leur rapport trimestriel.

Le 25 mars, une réunion du foyer des soins. Ils ont embauchés deux infirmières de Vancouver.

Le 26 & 28 mars, la réunion ordinaire de la Commission des services régionaux du Restigouche et une réunion spéciale concernant le développement économique de la région.

Le 16 avril, la réunion annuelle du conseil de Vitalité. M. Dennis Savoie a adressé le conseil de la par de la CSR concernant les problèmes de la région et a aussi fait une présentation concernant le centre pour les jeunes en espérant de le gardé dans la région.

COMMITTEE REPORT

Fire Department

No calls were received the past month.

Crime Stoppers

Mr. Roger Duguay gave a brief report on the last meetings he attended for the Crime Stoppers.

NEXT MEETING

The next regular meeting will be held on May 8, 2019 at 7:00 P.M.

ADJOURNMENT

It was moved by Councillor St.Onge to adjourn the meeting at 7:15 P.M.

RAPPORTS DES COMITÉS

Département d'incendie

Aucun appel n'a été reçu le mois dernier.

Échec au crime

M. Roger Duguay rapporte sur les dernières réunions dont il a assisté pour échec au crime.

PROCHAINE RÉUNION

La prochaine réunion régulière aura lieu le 8 mai 2019 à 19h00.

LEVÉE DE LA SÉANCE

La séance est levée à 19h15 sur une proposition par le Conseiller St.Onge.



Randy Hunter
Mayor / Maire



Angie Irvine
Administrator / Administratrice

